

Realizan capacitación para odontólogos de Atención Primaria en Castro

Orientado en Cuidado Integral Centrado en las Personas para usuarios con Diabetes Mellitus, condiciones crónicas y multimorbilidad.



En Castro se realizó una nueva capacitación, organizada por el Servicio de Salud Chiloé, esta vez orientada a todas y todos los Odontólogos de la red provincial de Atención Primaria de Salud.

Se trata de la implementación en el área odontológica de la Estrategia del Cuidado Integral Centrado en las Personas, (ECICEP), para usuarios que padecen Diabetes Mellitus, condiciones crónicas y multimorbilidad.

Al respecto el odontólogo, Eduardo Asencio Jiménez, coordinador

odontológico de la dirección de Atención Primaria del Servicio de Salud Chiloé, destacó la iniciativa que permitió reunir en Castro a los más de 100 odontólogos de la red provincial, contratados bajo el alero de la Ley 19.378 de Atención Primaria: **“Con esta capacitación, los asistentes contarán con nuevas herramientas relacionadas al manejo de la Estrategia de Cuidados Integrales Centrados en la Persona (ECICEP), además del enfoque y desarrollo de nueva guía clínica de atención periodontal para usuarios con diabetes, con la finalidad de que odontólogos sean participes en los equipos locales**

que ya se encuentran trabajando bajo esta nueva modalidad, o para que puedan ser pioneros de la implementación de la estrategia en las comunas que comenzarán próximamente a desarrollarla”.

Con actividades teóricas y prácticas los asistentes pudieron interiorizarse más respecto de los fundamentos y estrategias para el manejo de multimorbilidad en pacientes crónicos, además de abordar el cuidado integral en pacientes con diabetes mellitus y enfermedad periodontal, el abordaje entre diabetes y periodontitis, incluyendo mecanismos de interacción y su impacto en la salud sistémica.

Uno de los objetivos, explicó Eduardo Asencio es que los odontólogos puedan incidir en la motivación y el cambio de conducta en salud de las personas para así mejorar su salud y calidad de vida: **“Cuando las personas toman conciencia y se comprometen con el cuidado de su salud, es más fácil cambiar hábitos, y al ver los resultados los motiva a seguir adelante”.**

La jornada contó con destacados relatores, entre los que se cuenta el Dr. Mauricio Baeza, Cirujano Dentista, especialista en periodoncia, Magister en Patología y Medicina Oral y Doctor en Salud Pública, quien se desempeña como académico en la Facultad de Odontología de la Universidad de Chile e investigador en el Centro de Epidemiología y Vigilancia de las Enfermedades Orales y el Centro Interuniversitario de Envejecimiento Saludable, además de la Dra. Carol Chandía, Cirujano Dentista y especialista en periodoncia, instructora en la Facultad de Odontología de la Universidad de Chile y es colaboradora en el CEVEO y el CIES-CUECH, donde contribuye al avance en epidemiología de enfermedades orales, siendo todos ellos creadores de las **“Orientaciones técnicas-administrativas de la Atención Periodontal para Personas con Diabetes Mellitus”** recibido recientemente desde Subsecretaría de Redes Asistenciales.